
文化委員会からのお知らせです♪                                          2025.7.7 

 

7月 4日（金）に球技大会がありました。 

種目はバレーボールで、各学年１〜２チームを作り試合に臨みました。 

男女とも一試合目から白熱した戦いを繰り広げており、歓声が上がり、とても盛り上がりました！ 

メガホンを持参している生徒もいて、今年は応援にも力が入ってました！ 

１年生にとっては初めての球技大会となり、緊張している様子が見受けられましたが、先輩たちを

相手に、楽しそうにバレーをしている様子も伺うこともできたので私達３年生も嬉しく思いました！ 

今年は特に２，３年生の気合いが入っており、昼休みや朝の時間を利用してみんなで練習していま

した(^^) 

優勝をした各クラスの皆さんおめでとうございます！！ 

球技大会を通して、クラスの絆が深まるいいきっかけになったのではないかと思いました^^ 

 

文化委員 坪内・熱田 

  

  

（写真は写真部が撮影しました） 


